



Volle Ränge im Stadtsaal



Fotos: Gerhard Scopoli



Elvira Rofner und Jürgen Stuppnik



Bludenz Sängerrunde begeisterte zum Jubiläum

Das Jubiläum „30 Jahre Bludenz Sängerrunde“ im Bludenz Stadtsaal war für viele Personen aus dem Städtle und seiner Umgebung ein Pflichttermin. Die Bludenz Sängerrunde bot eine überzeugende künstlerische Leistung.

Das Publikum erlebte einen geschichtsträchtigen Abend mit vielen Impressionen aus der Bludenz Stadtgeschichte. Der Dank galt Josef Concini, Werner Pecoraro, Hans und Michael Fleisch, Roland Franzoi sowie der Sän-

gerrunde mit Eva Braitto für einen wunderbaren Abend mit Erinnerungen und Momenten aus der Chorgeschichte und dem Städtle. Über das gebotene Programm freuten sich Bürgermeister Simon Tschann, Alt-Landtagspräsident Bertram Jäger, Alt-Bürgermeister Mandi Katzenmayer, die Stadträte Cenk Dogan und Catherine Muther mit ihrer Tochter Hannah, Daniela Beck, Natascha Arzberger (Stadt-Marketing), Thomas Laterner, Carmen Reiter, Manuela Rauhut und viele andere. (sco)



Catherine Muther mit Tochter Hannah und Musiker Roland Franzoi



Thomas Laterner und Daniela Beck



Moritz und Elisabeth Egger